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Anfrage Kita Kinderkiste Teil 1 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

die Kita Kinderkiste weist erhebliche Mängel im Bau auf, so wurde ein Teil 

des Gebäudes im Jahr (2018) für längere Zeit aufgrund von 

Schimmelbefall geschlossen. Im Keller befindet oder befand sich auch 

erheblicher Schimmelbefall. Welche Ursache dieser hat, konnte bis heute 

nicht geklärt werden, oder wurde der Gemeindevertretung nicht 

mitgeteilt. Das Dach ist wie bei den Umbauten des Gebäudes festgestellt 

wurde stark kontaminiert und muss noch erneuert werden.  

1.   Wie wurde bisher an der Beseitigung dieser Mängel gearbeitet und 

wie sollen sie in welchem Zeitrahmen abgestellt werden? 

2.   Wie und in welchem Umfang wurde überprüft, ob der Schimmelbefall 

aus dem Vorjahr nicht weitere Teile des Gebäudes geschädigt hat? 

3.   Wie und in welchem Umfang wurde überprüft, ob der Schimmelbefall 

aus dem Vorjahr nicht mehr vorhanden ist, wurden weitere 

Messungen durchgeführt? 

4.   Wie und in welchem Umfang wurde der Schimmelbefall im Keller 

beseitigt und dessen Ursache ermittelt? 

5.   Wurde ein Zeitablauf zur Beseitigung der Kontaminierung und 

Erneuerung des Daches erstellt? 

6.   Gibt es unter diesen Umständen eine bauliche Betriebserlaubnis für 

das Gebäude, oder ist diese befristet? 

7.   Wurden die vorgenannten Schäden den zuständigen 

Aufsichtsbehörden mitgeteilt? 

8.   Wurde den Eltern und dem Kitaausschuss mitgeteilt, welche 

Probleme es beim Betreiben des Gebäudes gibt?  

9.    Wurden hinsichtlich des Gesundheitsschutzes des Personals und der 

Kinder fortlaufend Kontrollen zur Kontaminierung von Schimmel im 

Keller, Nebengebäuden und Gesundheitsschädlichen Stoffen im Dach 

durchgeführt?  



10. Das Kitagesetz und deren Ausführungsbestimmungen sehen vor, 

dass der Lärmschutz besonders bei Einrichtungen mit Krippenanteil 

zu beachten ist. Auf dem gleichen Gelände befindet sich der Hort. 

Ist der Lärmschutz insbesondere nach der Mittagszeit auf dem 

Gelände gesichert und wurde gemessen? 

11.  Warum wurden die Umbaumaßnahmen nicht in dem Rahmen 

umgesetzt, wie von der Gemeindevertretung beschlossenen?  

12. Warum gab es von den zuständigen Fachbereichen keine 

Zwischenmeldungen, dass es Probleme in der Umsetzung gibt?  

 
 

 

 

 

 

 


